

LOKALES

07.05.2016 (Aktualisiert 12:31 Uhr)

Von Wolfgang Heyer

Raimund Haser besucht das "Lauffieber"



Raimund Haser (links) im Gesprächmit Matthias Haag. (Foto: Wolfgang Heyer)

Bad Waldsee / hey Unter den Zuschauern, die am Samstag das "Bad Waldseer Lauffieber" verfolgen, ist auch Raimund Haser, der jüngst für den Wahlkreis 68 – zu dem auch Bad Waldsee gehört – in den Landtag eingezogen ist. Kurz vor dem offiziellen Wettkamp fbeginnt auschte er sich noch mit Gemeinderat Matthias Haag aus.

"Ich komme immer gerne nach Bad Wald see. Die Kulisse hier am Rathausplatz ist einfach sens ationell. Es ist einer der schön sten Plätze im ges am ten Wahlkreis", erklärt Has er im SZ-Gespräch. Warum er zum "Lauffieber" gekommen ist? Eine für ihn einfach zu beantwortende Frage: Er ist einer Ein lad ung von Bernhard Schultes gefolgt. "Und bei dem Wetter heute musste ich nicht lange überlegen", sagt Has er und schmunzelt. Et liche Bekannte und Schulfreunde habe er bereits getroffen, darunter auch Wangens Oberbürgermeister Michael Lang, der selbst am Halbmarathon teilnimmt. Ob er selbst auch einmal als aktiver Läufer dabei sein wird? "Das könnte ich mir schon vorstellen", so Haser.

URL: http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Raimund-Haser-besucht-das-Lauf fie ber_arid,10 4472 90_toid,8 6.html

Copyright: Schwäbisch Media DigitalGmbH&Co.KG/SchwäbischerVerlag GmbH&Co.KGDrexler, Cessler. Jegliche Veröffentlich ung, Vervielf ältung und nicht-private Nutzung nur mitschriftlicher Genehmigung. Bit te senden Sielhre Nutzungsanfrage an online@schwaebische.de.